

Recherche ...



MARCHÉ DISTRIBUTION ENTREPRISE MA

ENQUÊTES BOUTIQUE AGENDA

J. de Villebois fête ses 20 ans en sauvignon blanc



L'histoire entre Joost de Villebois et le sauvignon blanc commence en Touraine où, après s'être installé dans la région avec son épouse, il a fait en 2004 l'acquisition d'un domaine d'une dizaine d'hectares. Vient ensuite sa rencontre avec Thierry Merlet, directeur commercial, qui marque le point de départ de 20 années de développement autour de ce cépage.

En 2015 est créée la structure Vignobles Villebois qui intègre

J. de Villebois et le Domaine Fournier (sancerre, pouilly-fumé, menetou-salon) acquis la même année. S'ensuivront des achats de nouveaux vignobles en Touraine en 2019, à Bué (sancerre) et à Saint-Laurent-l'Abbaye (pouilly-fumé) en 2022. L'année dernière verra enfin l'acquisition d'un domaine en touraine-chenonceaux et la construction d'un chai de vinification à Chémery (Loir-et-Cher).

Le groupe Villebois vend une gamme de sauvignon blanc qui démarre en vin de France jusqu'à, depuis cette année, des cuvées parcelaires des deux AOP phares du Centre Loire, sancerre et pouilly-fumé, sans oublier Divin (boisson à base de sauvignon désalcoolisé) et un sauvignon sans alcool élevé en fûts qui sera commercialisé en 2024. Résolument tourné vers l'export avec 90% de ses vins expédiés dans plus de 80 pays, notamment les États-Unis, les pays nordiques, les Pays-Bas, la Belgique, le Royaume-Uni et la Suisse, Joost de Villebois n'oublie pas pour autant la France : « *Le "home market", c'est très important et nous travaillons à développer nos deux marchés domestiques : la France et... les Pays-Bas.* »